

Editorial

Autor(en): **Klöckler, Paul**

Objektyp: **Preface**

Zeitschrift: **Puls : Drucksache aus der Behindertenbewegung**

Band (Jahr): **29 (1987)**

Heft 1: **Freiwillige Helfer**

PDF erstellt am: **21.05.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*
ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

<http://www.e-periodica.ch>

Der neugestaltete Puls tritt mit dieser Nummer in seinen zweiten Jahrgang ein. Im November hat ein Treffen zwischen Lesern und Machern unserer DruckSache stattgefunden. Es hat sich erfreulicherweise gezeigt, dass der Vorrat an neuen Themen und an Leuten, die diese mitgestalten möchten, alles andere als erschöpft ist. Auch zeigte sich, dass die neue, aufwendige Machart des Puls tragbar ist, und dass eine Aufwärtswende bei der Zahl der Abonnenten eingetreten ist.

Das Volontärwesen – sprich die wenig oder gar nicht bezahlten Helfer – ist Thema dieser Nummer. Mit der Gründung der neutralen, unabhängigen Vermittlerstelle ViceVersa in Zürich dürfte frischer Wind auf dem welligen Meer der Kurzzeiteinsätze von Freiwilligen aufkommen. Wir wünschen der Idee viel Erfolg im Neuen Jahr!

Schon voll in Fahrt sind die stolzen Flaggschiffe der TIXI-Transportdienste, die in städtischen Agglomerationen mit Hilfe von freiwilligen Fahrern B-Transporte durchführen. Eine Privatinitiative, die sich schnell weiterentwickelt hat, bei der aber offensichtlich die «Kundschaft gewisse Vorbehalte anbringt. Lesen Sie dazu den «Kontrovers»-Beitrag von Daniel Stirnemann. Und vergessen Sie nicht: Puls lebt von der Wachheit seiner Leser!

Rene Klocke